

*Wir haben oben zwischen den Sternen jemanden,
den wir niemals vergessen werden.*

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Erich Ammann

Die vielen Umarmungen, die persönlichen Beileidskarten mit den tiefen Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr berührt. Vielen Dank für die schönen Blumen und für die Geldspenden zugunsten der Schweizer Berghilfe.

Ein besonderer Dank geht an die Pflegefachfrauen der Spitex Langnau und an Onko Plus, die Erich in der schweren Leidenszeit betreut haben.

Pfarrer Adrian Papis-Wüest danken wir für seine einfühlsamen Worte bei der Zugfahrt durch Erichs Leben anlässlich der Abdankung sowie der Organistin Frau Dubee Sohn für die gefühlvolle Orgelmusik, welche ganz im Sinne von Erich gestaltet war.

Ein spezieller Dank gebührt allen Freunden und Bekannten sowie den Vereins- und ehemaligen Arbeitskollegen, die meinen Mann Erich, meinen Papi und meinen Bruder gekannt und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

8135 Langnau a/A, im Juli 2018

Die Trauerfamilien
Rösy, Monica und Brigitte